
私達情報委員会は、今回も栽培委員会に取材にいきました。

栽培委員会では、かれた花を取って、次の植物を植える準備をしていま

した。夏と変わらずきれいな花を咲かせてくれると思います。

栽培委員会からのお知らせ

この間と同じように、花壇にのぼらないでくださいとのことでした。

栽培委員会さんご協力ありがとうございました。


